

Totalizan actividades de la elección judicial en 824 mdp

Añade INE 232 mdp para conteo de votos

Aseguran que sólo cinco aspirantes pidieron protección ante la delincuencia

ERIKA HERNÁNDEZ

El INE gastará 232 millones 392 mil pesos adicionales para la contratación de 25 mil 245 empleados necesarios para el conteo de votos de la elección judicial.

La Dirección de Organización del Instituto recordó que con el recorte presupuestal, sólo pudieron destinar 592 millones 194 mil pesos para el pago de empleados en las 300 juntas distritales.

Sin embargo, ante la carga de trabajo y cúmulo de actividades para el resguardo de documentación, conteo de votos y demás actividades en torno a la elección, es necesario contratar más personal, que equivale a un gasto superior a los 232 millones de pesos.

De ese monto, 216 millones 595 mil pesos será para la contratación de 22 mil 500

Otra ampliación

El INE dio a conocer que ampliará su presupuesto para la elección judicial de la siguiente manera.



25,245

empleados

contratados para el conteo.

17,500

pesos

por 15 días de trabajo.

824.5

mdp

totales dispuestos por el INE.

auxiliares que participarán en el cómputo de resultados.

Contrario a otros procesos electorales, a partir de las 19:00 horas del 1 de junio, en las 300 juntas distritales comenzará el conteo de votos, y lo realizarán funcionarios del INE, no ciudadanos en las casillas.

Dependiendo de participación ciudadana, ese proceso se realizará del 1 al 10 de junio, por lo que se requieren 75 empleados adicionales en cada una de las 300 juntas. Los sueldos de éstos irán de los 15 mil a los 17 mil 500 pesos por 15 días de trabajo.

Otros 8 millones 203 mil pesos serán para la contratación de 2 mil 100 suplentes de consejeros distritales, quienes serán llamados en caso de ausencia definitiva o temporal de una consejería propietaria o retraso evidente en los cómputos distritales.

Mientras que se necesitan 600 auxiliares operativos para apoyar en las bodegas electorales en las juntas distritales, donde se almacenan las boletas y demás documentación para la elección judicial.

Por un mes de trabajo, el INE erogará 6 millones 705 mil 740 de pesos. Mientras que otros 886 mil 871 pesos serán para pagar a 43 responsables de oficinas municipales.

En total, para la renovación del Poder Judicial se requerirán 824.5 millones de pesos.

ENTREGAN TINTA INDELEBLE

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, informó que el Instituto Politécnico Nacional entregó al organismo electoral 178 mil 33 aplicadores de líquido indeleble que se utilizarán en la elección del Poder Judicial.

“La aplicación del líquido indeleble, junto con el marcaje de la credencial para votar de la ciudadanía, tiene como

propósito garantizar que la ciudadanía vote en una sola ocasión durante la elección”, afirmó.

Frente a Filiberto Vázquez Dávila, quien inventó la tinta indeleble que se usa desde 1994 en todos los procesos, la consejera consideró que fue una “gran contribución” a la democracia.

La Universidad Autónoma Metropolitana fue la encargada de certificar el líquido

indeleble, pues, reconoció, en los procesos no falta quien diga que no duró las 12 horas mínimas y se le quitó “hasta con cloro”.

En su análisis sobre el proceso, Taddei argumentó que todo va en tiempo, y los candidatos están realizando campañas “ingeniosas” para darse a conocer.

De los 3 mil 398 aspirantes, únicamente cinco han pedido protección.